

El pasado abril se reabrió el hotel, uno de los más emblemáticos de la ciudad.

## Inauguración oficial de Ohtels Gran Hotel Almería tras su reforma integral

- La alcaldesa de Almería, María del Mar Vázquez, ha asistido al acto de inauguración junto a otras autoridades, instituciones, empresas y agencias de viajes.
- El hotel ha modernizado todas sus instalaciones, con un carácter innovador y aún más sostenible.

26 junio 2026- La cadena de hoteles Ohtels Hotels & Resorts, ha inaugurado el hotel Gran Hotel Almería, en la ciudad andaluza, tras la reforma integral realizada en el establecimiento, tanto en el interior como en el exterior desde el mes de octubre del pasado año 2024. Aunque el hotel abrió oficialmente el pasado 15 de abril y, desde entonces, muchos huéspedes han podido disfrutar de la nueva imagen del hotel y de sus instalaciones renovadas completamente, ha sido hoy, 26 de junio, cuando ha tenido lugar un evento de inauguración al que ha asistido entre otros, la alcaldesa de Almería, María del Mar Vázquez, junto a la Delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería, Aránzazu Martín; el Delegado Territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo en Almería de la Junta de Andalucía , Amos García; el Delegado Territorial de Turismo, Cultura y Deporte en Almería de la Junta de Andalucía, Juan José Alonso y el diputado de Promoción Agroalimentaria, Comercio y Consumo de la Diputación provincial de Almería, Carlos Sánchez.

Además, han asistido también el concejal de cultura de la ciudad, Diego Cruz y el de turismo, Joaquín Perez de la Blanca entre otras autoridades de Almería.

El evento también ha contado con la presencia de importantes empresas de la

provincia que operan a nivel nacional e internacional y representantes de las más

importantes agencias de viaje y OTA'S, entre otros invitados.

Durante el acto, se ha hecho un recorrido por todo el hotel para enseñar a los invitados

la reforma de las instalaciones y servicios, así como de las diferentes tipologías de

habitaciones con las que cuenta el hotel. Un establecimiento muy conocido también

ser un lugar habitual para la celebración de eventos.

El CEO de Ohtels, Eduard Farriol, ha agradecido la asistencia a todos los presentes

y especialmente, ha querido dar las gracias al Ayuntamiento de Almería, la policía

local, los equipos técnicos del Ayuntamiento y los industriales, "ya que también,

gracias a ellos, hemos conseguido reformar este hotel".

También ha subrayado que "nuestra intención es que Gran Hotel Almería vuelva a ser

lo que era: un hotel emblemático para la ciudad de Almería, pero de una forma más

moderna y sostenible gracias a la reforma realizada".

UN HOTEL EMBLEMÁTICO PARA LA CIUDAD DE ALMERÍA

El Gran Hotel Almería, fue inaugurado en el 1967 y desde ese momento, se convirtió

en uno de los hoteles más representativo de la ciudad, por ser lugar de encuentro

obligado de altas personalidades nacionales e internacionales de la vida pública y

cultural. Fue por entonces alojamiento de las grandes estrellas de cine internacional

que se encontraban grabando películas en Almería, cuando el cine del Oeste y los

spaghetti western ocupaban las grandes pantallas.

Este hotel fue el primer hotel de 4 estrellas en la ciudad de Almería, siempre valorado

por su situación privilegiada frente al mar y al puerto de la ciudad, siendo un maravilloso

mirador al Mediterráneo y a la localidad.

La reforma integral del establecimiento ha remodelado todas las instalaciones dando

una nueva imagen a las habitaciones, sumando 7 más a las 105 que ya había. Otro

de los grandes cambios ha sido la fachada del hotel. Dándole un toque más moderno

y elegante, algo que se hace patente en las letras con el nombre del establecimiento

que coronan la parte superior del edificio.

La sostenibilidad ha sido un punto clave en esta reforma, instalando más placas solares y sistemas para reducir el gasto energético y de agua, dando continuidad al Plan de sostenibilidad de Ohtels: priorizando reducir la huella de carbono y el uso de productos sostenibles, compostables, biodegradables, ecológicos y reciclados; unido al consumo responsable y el uso de productos Km.0 en el restaurante del hotel. Un restaurante, al que se le ha dado un aire nuevo, convirtiéndolo en un *Gastro Bar* en el que poder degustar comida típica almeriense con la mejor calidad. Un valor añadido para todos aquellos que visiten Ohtels Gran Hotel Almería.

Ohtels Hotels & Resorts, con sede en Salou (Tarragona), de integración vertical y con diferentes partners, cuenta con 11 hoteles repartidos por Cataluña y Andalucía, todos ellos situados en puntos estratégicos de la costa española, así como importantes núcleos urbanos del país.